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В ИСМИ состоялась встреча с Директором Центра
Европейско-азиатских исследований

8 июля т.г. в ИСМИ состоялась встреча с директором российского Центра европейско-азиатских
исследований  Андреем  Русаковым,  прибывшим  в  Узбекистан  в  качестве  международного
наблюдателя  на  досрочных  выборах  Президента  Республики  Узбекистан.

В ходе переговоров состоялся открытый обмен мнениями по актуальным вопросам международной
и  региональной  повестки,  а  также  обсуждены дальнейшие  перспективы узбекско-российского
двустороннего сотрудничества.

Эксперт дал высокую оценку уровню подготовки к избирательному процессу в Узбекистане. Особо
отмечена его прозрачность, соответствие международным стандартам.

Гость был подробно проинформирован о ключевых преобразованиях, произошедших в последние
годы в Узбекистане,  и подходах Республики по выстраиванию внешней политики,  в  частности
осуществляемой работе по укреплению добрососедства, мира и согласия в регионе Центральной
Азии.

В данном контексте, Андрей Русаков подчеркнул важность проводимой Узбекистаном политики,
направленной  на  создание  новой  атмосферы сотрудничества  в  центральноазиатском  регионе,
развитие  торгово-экономического  сотрудничества,  решение трансграничных вопросов,  а  также
экологических проблем.

«Необходимо отдать должное Президенту Шавкату Миромоновичу, он единственный кто поставил
перед собой цель: «ноль проблем с соседями», – отметил эксперт. Новая политическая реальность в
регионе  не  только  задаёт  тон  социально-экономическому  развитию  Центральной  Азии,  но  и
позволяет решать по-настоящему важные проблемы.
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Директор Центра считает,  что  настало  время включить  в  политическую повестку  государства
региона  решение  экологических  проблем  ЦА.  «Катастрофа  Аральского  моря  –  это  не  только
проблема  Узбекистана,  ее  последствия  рано  или  поздно  ударят  по  всему  евразийскому
континенту», – отметил А.Русаков. Поэтому, считает он, необходимо как можно шире подключать к
решению этой проблемы все международное сообщество».

По  итогам  встречи  была  выражена  готовность  к  дальнейшему  расширению  научно-
исследовательских  связей  и  организации  ряда  практических  мероприятий  по  развитию
экспертного  диалога.
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